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学校 が変わる。
教育が変わる。
学校 が変わる。
教育が教育が変変わる。わ
「くりっぷ」とは、「学校、家庭、地域を
つなぐ」をテーマに、広島県教育委員
会や学校での取組を、保護者の皆さ
んにお知らせするための広報紙です。

令和 5年 7月 3 1日発行　  広島県教育委員会
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C r e a t i v e  L e a r n i n g  I n f o r m a t i o n  P a p e r

大切なお知らせです。必ず保護者の方に渡してください。読者プレゼントもあります！

P5こころの相談室大窪シゲキのコラム

P2
教育委員会はどんなところ？
福山工業高等学校の「ものづくり」

トピック全国から生徒が集まる！
広島県立加計高等学校
の魅力

徹底
リサーチ

8181vol.vol.
3千円分の
「図書カードNEXT」プレゼント！

読 者 プ レ ゼ ン ト

県教育委員会公式SNS発信中！

ウェブでもご覧いただけます

■応募要領／はがき又は右記応募フォームに、住所・氏名・年齢
　（○歳代）と、「くりっぷ」のご感想を明記の上、応募してください。
■応募締切／9月30日（土）（消印有効）

■応募要領／はがき又は右記応募フォームに、住所・氏名・年齢
　（○歳代）と、「くりっぷ」のご感想を明記の上、応募してください。
■応募締切／9月30日（土）（消印有効）

■応募先／〒730-8514 広島市中区基町9-42
　広島県教育委員会事務局 くりっぷ「プレゼント」係
　（当選者の発表は賞品の発送をもって代えさせていただきます。）
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くりっぷの感想を
お聞かせください。

応募フォーム
はこちら

抽選で合計10名
様

県教育委員会公式
Instagram

県教育委員会公式
Facebook

8181vol.vol.

保護者の方と応募しよう！

2

広島県教育委員会は、教育長および５人の教育委員で構成され、教育における重要事項や
基本方針を、合議により審議、決定し、それに基づいて教育長が具体の事務を行っています。
また、その事務処理を行う組織として事務局が設置されています。

どんなところ？は

教育長を
任命

教育委員を
任命

同意

●情報収集・会議の事前
　準備等自主的な勉強

●現地調査（学校等訪問）

●教育改革推進懇談会

●各種会議や研修会等への
　参加

事務局からの報告や日常の活動で得た情報・意見を
基に議論を行っています。教育行政の重要事項や基
本方針を審議し採決［合議制］します。この会議で決定
したことを基に、事務局で具体的な事務を行います。

●総合教育会議
知事と教育委員会が、教育に関する大綱や重点的に講ずる
べき施策等について協議・調整を行います。

定 例 的 な 活 動 （教育委員会会議） 日 常 的 な 活 動

教 育 委 員 会

教 育 委 員 会

知事
細川喜一郎 中村 一朗 志々田まなみ 近藤いずみ 菅田 雅夫

平川 理恵
教育委員会の会務を総理し、教育委員会を代表
（会議の主宰者、具体的な事務執行の責任者、事務局の指揮監督者）

教育長職務代理者
教育委員 教育委員

教育長

教育委員 教育委員 教育委員

議会 事 務 局

会議の様子 教育委員によるSCHOOL“S”訪問

自分のペースで学ぶ
自由進度学習の様子

ＳＣＨＯＯＬ“Ｓ”
ウォールアートの様子

ワールドピース
ゲーム開催

広島県高校生
活動推進委員会

の設立

自分の

輝く！
広島の教育

教育委員による
県立広島中学校
学校訪問

●管理部 ●学びの変革推進部

　福山工業高等学校電子機械科では、レーザ加工機を活用
した実習で、校内の課題解決を目的とした作品製作に取り
組んでおり、学校図書館のディスプレイを工夫するための、
オリジナルのブックエンドや本立てを作成しました。
Illustratorで図案化、レーザ加工機でアクリル板を切断、

福山工業高等学校の
topic

色付け後、アクリル曲げヒータで加工します。
曲げ角度を何度も調整し、滑り止めや磁石を
取り付けるなど、試行錯誤を重ね完成させま
した。図書館を利用する生徒にも「見やすい
ディスプレイになった」と好評で、使う人が喜ぶ
「ものづくり」を意識した実習が行われています。
　今後は新型コロナウイルス感染拡大防止
対策に使用したアクリル板を再利用し、SDGsを
意識した「ものづくり」を進めていきたいと考え
ているそうです。


